

Chantal Bourquin, responsable de la communication, membre de la direction

Licenciée de l'Institut Universitaire de Hautes Etudes Internationales et diplômée en relations publiques de l'Institut suisse de relations publiques, Chantal Bourquin a été en charge des projets de communication externe au sein de la SGS Société Générale de Surveillance durant trois ans avant de rejoindre en 2001 le Groupement des Banquiers Privés Genevois et l'Association des Banquiers Privés Suisses, puis l'Association de Banques Privées Suisses, en tant que responsable de la communication. Dans cette fonction, elle a géré les demandes liées aux médias et a assumé les projets de communication externe et interne.

Depuis le 15 septembre 2014, elle conduit les actions de communication de la Fondation Genève Place Financière, en qualité de membre de la direction et responsable de la communication. Dans cette fonction, elle coordonne toutes les questions de relations publiques de la Fondation. Elle participe également aux travaux de plusieurs commissions et groupes de travail de l'Association suisse des banquiers dans le domaine de la communication.